

EL PROXIMO MARTES

se reunirá la nueva Asamblea Constituyente francesa

Para la presidencia del Gobierno suenan los nombres de Bidault, Gouin, Herriot y De Gaulle

Se espera que el general vuelva a la vida política antes de tres meses

RESULTADOS OFICIALES

París, 4. — El Ministerio del Interior publica los resultados oficiales de las elecciones del domingo relativos a 575 de los 586 puestos de la Asamblea. Los elegidos son: comunistas (con inclusión de 4 diputados pertenecientes a la Unión Republicana de la Resistencia, íntimamente relacionada con el comunismo), 160; socialistas, 123; radicales, 43; M. R. P. (Católicos progresistas), 166; moderador (conservadores centroderechistas, con inclusión de la Alianza democrática), 23; Grupo campesino (derechista), 33; Partido Republicano de la Libertad (extrema derecha) 37; Partido de la independencia argentina 11; varios, 10. Los once resultados que faltan corresponden a las colonias. — EFE.

LOS SOCIALISTAS DISPUESTOS A APOYAR A BIDAULT PARA LA PRESIDENCIA

París, 4. — El Partido socialista francés apoyará la candidatura de Bidault para la presidencia del Gobierno, según declaraciones hechas ante el micrófono por

el secretario de dicho partido, Mayer.

"Si Bidault puede unir votos de todos los partidos demócratas para formar Gobierno, no creo que el Partido socialista formule alguna objeción."

Por su parte, Maurice Schumann, presidente del M. R. P., ha manifestado que Bidault es "la encarnación del espíritu de la resistencia y que, desde el día en que dió la bienvenida al general De Gaulle en París, ha guardado celosamente la independencia de la política exterior francesa y las condiciones de la seguridad del país."

El comunista Jacques Duclos dijo en la misma emisión que los resultados electorales constituyen un triunfo contra la "reacción", ya que los comunistas no solo han mantenido su posición, sino que han ganado trescientos mil votos más que en las pasadas elecciones. No hizo conjeturas sobre la futura fórmula de Gobierno. — EFE.

EL MARTES SE REUNIRA LA NUEVA ASAMBLEA

París, 4. — La nueva Asamblea

(Pasa a la página 5)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.612 : CEUTA Miércoles 5 Junio de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

Italia ante un nuevo régimen

Los últimos datos del referendun parece que darán la victoria a la República

Los demócratas cristianos tienen más de dos millones de votos sobre los socialistas

En caso de confirmarse la derrota monárquica, el rey Humberto saldrá inmediatamente para el exilio

ULTIMOS DATOS DEL ESCRUTINIO ELECTORAL

Roma, 4. — Los últimos datos del escrutinio de las elecciones en Italia son los siguientes: Demócratas cristianos 5.855.000 votos; socialistas 3.602.000; comunistas 3.403.000; Unión democrática 642.000; Homo Gualungue, 784.000; Partido republicano votos 692.000; Bloque de la libertad 386.000; Partido de acción 235.000; Concentración republicana 68.000; Movimiento unionista 47.000; social-cristianos, 42.000; otros partidos 513.000. — EFE.

MAS DE DOS MILLONES DE VOTOS LLEVAN DE VENTAJA LOS DEMOCRATAS CRISTIANOS

Roma, 4. — Según el último recuento de votos para la elección de la Asamblea Nacional, los Demócratas cristianos de De Gasperi llevan una ventaja de más de dos millones de votos sobre los socialistas que les siguen en segundo lugar. — EFE.

EL REY HUMBERTO PARTIRA INMEDIATAMENTE PARA EL EXILIO. SI SE CONFIRMA EL TRIUNFO REPUBLICANO

Roma, 4. — La votación a favor de la República tomó la delantera desde el escrutinio de las primeras horas y no la ha perdido en ningún momento posteriormente.

El dirigente monárquico Enzo Selvagi ha manifestado a la United Press que el rey Humberto partirá para el exilio inmediatamente si se afianza la tendencia adversa del referendun del domingo. — EFE.

EXTRAOFICIALMENTE PARECE QUE LA REPUBLICA LLEVA MAS DE UN MILLON DE VOTOS DE VENTAJA

Roma, 4. — A las seis de la tarde de hoy, el recuento de votos emitidos en el referendun acerca del futuro régimen italiano acusa los siguientes resultados: República 5.369.135 votos. Monarquía 4.004.145 votos.

En el Ministerio del Interior se ha aclarado a la United Press que los anteriores totales provisionales no son oficiales. — EFE.

"AVANTI" SE PREPARA A ANUNCIAR EL TRIUNFO DE LA REPUBLICA

Roma, 4. — El director del diario socialista "Avanti" que tiene estrecho contacto con el Ministerio del Interior, cuyo titular es también socialista, ha dicho al corresponsal de United Press que se preparará la tirada extraordinaria del periódico para anunciar el triunfo de la República. — EFE.

EL GENERAL PERON

se posesionó de la presidencia de la Argentina

EL NUEVO PRESIDENTE ANUNCIO EN UN DISCURSO SU PROGRAMA DE GOBIERNO

Su Santidad Pío XII envía su bendición al general

LA CEREMONIA DEL JURAMENTO

Buenos Aires, 4. — El Senado y la Cámara se reunieron a las 12:30 presididos por Ernesto Bario a fin de designar dos comisiones para que recibieran a Perón y Quijano.

Entre tanto, en una carroza oficial, el general del Ejército, Diego Mason, el vicealmirante Enrique García, el general del Aire, Pedro Castex, llegaron a la residencia de Perón, en la calle de Posadas, para acompañarle hasta el Congreso. Quijano hizo el viaje aparte, acompañado del oficial más joven del Ejército.

Inmediatamente el presidente



del Senado les tomó juramento. Terminado el acto del juramen

to, el vicepresidente de la nación asumió inmediatamente la presidencia del Senado, en cumplimiento de lo dispuesto en la Constitución.

Después de esto, Perón pronunció un discurso para anunciar sus propósitos de Gobierno.

En la ceremonia del Senado se encontraban todas las misiones extranjeras las cuales se retiraron cuando terminó de hablar Perón, con objeto de trasladarse a la Casa Rosada donde se celebró más tarde la transmisión de las insignias presidenciales por el general Farrell.

El general Farrell abandonó la Casa Rosada en una carroza especial, escoltada por granaderos, retirándose a su residencia y lo propio hicieron los miembros del Gabinete. — EFE.

S. S. EL PAPA ENVIO CON UN MENSAJE SU BENDICION A PERON

Buenos Aires, 4. — La Oficina de Prensa de Perón anuncia que Su Santidad Pío XII ha enviado al nuevo presidente un mensaje y un retrato autográfico, cuya dedicatoria dice: "Al coronel Juan Domingo Perón, presidente electo de la República Argentina, enviámole con los deseos fraternales y también a su esposa nuestra bendición apostólica". — EFE.

INDALECIO PRIETO SE REGOCIA demasiado pronto

El capitoste rojo dice que el informe del subcomité de la ONU es un paso para el triunfo de la República

Nueva York, 4. — La Associated Press ha difundido desde México unas declaraciones de Indalecio Prieto, en las que éste se muestra satisfecho del informe emitido acerca de España por el subcomité del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, informe que calificó de un gran pa-

so para el triunfo de la República española.

Lo que el informe nos ofrece — dijo — es bastante para aceptarlo, de modo que si en nuestro campo surgen estorbos, habría que saltar por encima de ellos. — EFE.

EL GENERALISIMO

recibe a los nuevos ingenieros de Armamento y Construcción

El director de la Escuela Politécnica expresó a Su Excelencia la lealtad de esta promoción, contestando el Caudillo con palabras de estímulo

Madrid, 4. — Esta mañana, en el Palacio de El Pardo, S. E. el Generalísimo recibió a los jefes y oficiales del Ejército que han terminado sus estudios en la escuela politécnica, alcanzando los títulos de ingenieros de Armamentos y Construcción.

Esta promoción, primera de la Escuela, la componen los comandantes Gandarías, Aznar, Carrasco, Uriarte, Díaz Pedregal, Ramiro de Carranza y Espinosa y los capitanes Amer, Aiba y Moreno y el capitán del Ejército portugués don Eduardo Díaz de Almeida que ha cursado los mismos estudios que sus compañeros españoles.

La presentación la realizó el coronel director del citado centro, don Arsenio Jiménez Montero, que pronunció unas sentidas palabras finalizadas con las siguientes: "Tengo el orgullo de manifestar a S. E. que la lealtad y adhesión a vuestra persona de esta

Escuela Militar podrían ser igualadas pero jamás mejoradas".

S. E. Mostró su complacencia por recibir a los nuevos ingenieros de Armamento y Construcción, estimulándoles en el camino científico que han emprendido dentro del Ejército, del que serán unos eficacísimos colaboradores.

A continuación estrechó la mano a todos los reunidos, entre los que también se encontraban los profesores de la Escuela Politécnica de Armamento, automovilismo, Metalurgia, Construcción, Fertilización y Vías de Comunicaciones, tenientes coroneles López Escobar, Jiménez Alfaro, y Olivie, respectivamente, que son González Soto, Becerril, Lechuga las especialidades que han cursado los jefes y oficiales que constituyen esta primera promoción. — D. G. P.

APOLO

Hoy grandioso debut. Tarde a las 8 y noche a las 11. Presentación de

CIRIACO

El mejor y más original de los humoristas españoles con su espectáculo

DESTELLOS 1946

Con la colaboración de GONCHITA G. VALIER y JACK y DIAZ y otros artistas.

Reserve con tiempo sus localidades.

Mañana gran estreno de la superproducción Floraval

EL PEÑON DE LAS ANIMAS

En la que aparecerá en Ceuta por primera vez en el idolo mexicano George Negreta.

Luchas y bellas canciones.



SANTORAL DEL DIA

5 de junio, miércoles. Santos Bonifacio, obispo; Deroteo, presbítero; Sancho, Florencio, Julián, Ciriaco, Marcelino, Nicanor, Faustino, Apolonio, Marciano, Zenaides, Ciria, Valeria, Marcia, mártires. Rito doble. Ornamentos rojos.

TRIDUO SOLEMNE

En los días 7, 8 y 9 de actual, se celebrará en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, un solemne triduo en honor de San Antonio de Padua, que le dedica su Pía Unión, establecida en dicha parroquia.

Estos cultos empezarán a las ocho de la tarde y en ellas ocupará la cátedra sagrada el reverendo cura párroco don José Maifé Vaca.

El día 13, fiesta de San Antonio, habrá misa de Comunión general en el altar del Santo, de la referida iglesia y a las once una solemne función religiosa, en la ermita enclavada en el Monte Hacho.

ACCION CATOLICA

El pasado lunes, tuvo su reunión semanal la rama de hombres de Acción Católica, dedicada a estudios. En ella hizo uso de la palabra el secretario de la asociación, don Miguel Chico Vaeillo, quien habló elocuentemente sobre la Fe. Cerró el acto el muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, canónico y consiliario de la rama, pronunciando breves y sentidas palabras sobre el tema desarrollado por el señor Chico.

CUMPLIMIENTO PASQUAL

Mañana se celebrará en el Hospital de la Cruz Roja, el acto del Cumplimiento Pascual por los enfermos de dicho centro benéfico, el que tendrá lugar a las ocho y media y al que se le dará la mayor solemnidad.

JUEVES EUCHARISTICO

La Archicofradía de los Jueves Eucarísticos, celebrará mañana sus cultos en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa. La misa de Comunión general tendrá lugar a las ocho y media y la Hora Santa a las ocho y media de la tarde.

SANTORAL PARA MAÑANA

6 de junio, jueves. Santos Norberto, Claudio, Juan, Eutorgo, obispos; Alejandro, obispo; Felipe, diácono; Artemio, Amavelo, Gándida, Paulina, mártires. Oración de la Ascensión. Rito doble. Ornamentos blancos. Mañana es primer viernes.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

A partir del día 10 del actual se procederá en las Oficinas de esta Junta a la entrega a los dueños de establecimientos de las Colecciones de Cupones de racionamiento para el 2.º semestre del año actual y correspondientes a sus clientes europeos.

Table with 3 columns: Day, Cupon number, and Range. Days 11-17, Cupon numbers 11-17, Ranges from 26-50 to 151 onwards.

La entrega se efectuará mediante el pago de una peseta por cada Colección de Cupones y el comprador cuidará al efectuar la inscripción de que cada cliente conserve el mismo número con que figura en el actual censo a padrón.

Desde el día siguiente al señalado para que cada dueño de establecimiento retire de estas Oficinas las Colecciones de Cupones, podrán los titulares de éstas pasar a recogerlas por el establecimiento respectivo. El canje se efectuará, previo pago de una peseta por cada Colección de Cupones, mediante el corte del cupón número 3 de la Tarjeta de Abastecimiento y de la cubierta anterior de la actual Colección de Cupones. Una vez en poder de cada persona su correspondiente Colección de Cupones, deberá inscribirla en la misma panadería en que la tenía inscrita, cuidando de efectuarlo a la mayor brevedad, ya que el día 1.º de Julio se suministrará el pan con la nueva Colección de Cupones.

A partir del día 21 los dueños

de establecimientos procederán a la liquidación de las Colecciones de Cupones que se les entreguen presentando tantas cubiertas y cupones número 3 como nuevas Colecciones hayan entregado a sus titulares, devolviendo las que no hayan sido recogidas, cualquiera que sea su causa.

Los particulares si serle entregada su Colección de Cupones deberán comprobar se encuentran completas, pues de orden superior no se admitirán después reclamaciones por las faltas que una vez retirada, se observen.

A fin de que este servicio se lleve a cabo normalmente, se ruega a los dueños de establecimientos acudir puntualmente a retirar las Colecciones de Cupones de sus clientes.

Las horas de despacho serán de las 16 a las 20.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 3 de Junio de 1946.

El Presidente accidental. Carlos Gazalla.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIA NUMEROSA

La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados, los siguientes Titulos y tarjetas de renovación de los beneficiarios de Familias Numerosas, que a continuación se relacionan.

NUEVOS TITULOS

Don Antonio Fernández Postigo, don Máximo Gabari Porta, don Agustín Gil Rosado, don Francisco González Ramos, don Francisco Sánchez Gómez, don Victoriano Blanco Aldea, don Alfonso Borrada Sierra, doña Juana Rivera Alejo, don Juan Antonio Hernández Rodríguez.

TARJETAS DE RENOVACION

Don Antonio Ibarra Rubio, doña Carmen Pahino Sanz, doña María Lagares Guerrero, don Faustino Monje Castillo, don Eduardo Proix Valdearcel, don José Armentia Palacios, don Gabriel Soto Saarranté, don Pedro del Corral Ruiz, don Pedro Peres Madruga.

Ceuta a 4 de Junio de 1946. El Jefe de la Inspección Delegado de Trabajo accial. Antonio Gazalla Morales.

APALABRAMIENTO

En Tetuán se ha celebrado el apalabramiento de la bella y distinguida señorita Alegria Wanon Medina, sobrina del doctor Medina, de aquella plaza, con don Jacob Boussidan, conocido industrial tangerino, hermano de nuestro buen amigo señor Boussidan de las Ediciones Internacionales de Tánger.

Reciban nuestras felicitaciones los futuros contrayentes.

TEATRO ANDALUZ

HOY

Como todos los días una variación de programa con la presentación de un SKET graciosísimo de gran hilaridad en sesiones de 8 y 11 noche.

Preios populares

Próximo debut de la gran pareja de baile internacional Albaicín-Azahara

Hospital de la Cruz Roja

Verificándose el próximo jueves día 6 a las 8'30 horas de la mañana la Comunión Pascual a los enfermos y heridos de este Hospital de la Cruz Roja, se invita a los señores socios de esta Asamblea y Damas Enfermeras por si tienen a bien concurrir a la celebración de dicho acto.

Ceuta, 4 de junio 1946.

EL DIRECTOR. Juan González.

Un nuevo servicio de la RENFE para Ceuta

Entrega en el acto de billetes kilométricos

Claramente, era una necesidad que se sentía desde muchos años, la implantación de este servicio. Constituía verdaderamente una molestia y un perjuicio, el que para poder conseguir un kilómetro, hubiese necesidad de recurrir a Algeciras, y con frecuencia, por falta de billetes, tener que pedir a Cádiz. Producía una demora de varios días, lo que naturalmente producía perjuicios económicos, cuando de viajes improvisados y urgentes se trataba.

Desde hace algún tiempo, el jefe de la Central en Ceuta de la RENFE, don Antonio Atencia Bourman, venía laborando intensamente cerca de la Compañía para conseguir esta notable mejora para nuestra ciudad, y por la información que de él recibimos, podemos dar a nuestros lectores la grata noticia, de que ya ha conseguido el que sea montado este servicio en la Central de nuestra ciudad.

En efecto a partir de ayer, día 4, todo aquel que desee adquirir un billete kilométrico para los ferrocarriles de España, no tiene más que personarse en el despacho Central de la RENFE, establecido en Ceuta, en la Plaza de Abastos Vieja, número 26, llevar de las fotografías necesarias, y al momento de haberlo solicitado, podrá tenerlo en sus manos, y emprender el viaje tan pronto como lo desee.

Es indudable una gran mejora en los servicios que por esta Central son prestados a los viajeros de Ceuta, y por ello todos, debemos congratularnos.

Una observación nos queda aún por hacer. La expedición de billetes kilométricos en las oficinas de la RENFE de Ceuta, no queda circunscrita para los vecinos de esta ciudad, sino que asimismo podrán pedir el billete y tenerlo inmediatamente en su poder, todos aquellos vecinos de las diferentes ciudades del Protectorado, que así lo desearan.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, CINCO DE de Junio de 1946.

El Secretario. Diego de la Rubia.

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes entries like Doña Emilia Rodríguez, Don Manuel Ruiz Pérez, etc.

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta 1 de junio de 1946

CERVANTES

Cualquier día de la semana es buena para un buen film.

Ultimo día. Artistas Asociados presenta a GEORGE BRENT y PRISCILLA LANE en la emocionante producción titulada

La reina de la playa

Con BRUCE CABOT, EUGENE PALLETE.

Mañana:

HIJOS DEL MAR

Emocionante película por Miguel Redgrave.

LOS INVASORES

La más sensacional producción del día. Principales intérpretes: LESLIE HOWARD, ANTON WALBROOD - LAURENCE OLIVIER.

Publicaciones

REVISTA "MUJER"

Número de Junio

Recibimos el presente número de la gran revista "Mujer", que es ya de pleno verano y correspondiendo al corriente mes de junio. Toda la alegría veraniega está representada por el magnífico material gráfico que ofrecen sus páginas así como por las informaciones de gran actualidad femenina. Nos complace señalar además la novedad que hoy prepara esta publicación a sus lectoras consistente en una completísima crónica de la moda en Londres, registrando las tendencias de los creadores londinenses. En cuanto a los figurines en páginas a todo color y bicolor son los de los más salientes modelos que han de llevarse este verano. Las páginas centrales hallarse dedicadas a las creaciones de Nueva York para vestidos de noche y fiesta.

Señalaremos, asimismo, en esta revista, alguno de los trabajos merecedores de especial mención: "El pelo blanco", "Las cejas y la nariz", crónicas de belleza por Marcela Auclair, y el interesante artículo: "Las madres, las hijas y sus amigas". Pedro Chicote ha compuesto especialmente varias fórmulas de sus famosas bebidas, que figuran con el título "Lo que beberán Vds. este verano".

Además de las secciones de labores, cocina, consultorios y variedades leeremos la apasionante novela de Mariano Tomás, titulada: "Y lo que yo más sentía..." En resumen, un número completísimo de "Mujer", con los temas y los modelos de la estación estival.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Llega el Comisario segundo Jefe de Policia de Ceuta

En el correo peninsular de ayer tarde, llegó a nuestra ciudad para posesionarse de su cargo de segundo jefe de esta plantilla de Policía, el Comisario don Santiago Izquierdo Escribano.

En el muelle se hallaban esperando, el Comisario jefe, inspectores, agentes y auxiliares afectos a la Comisaría de Ceuta.

Nuestra más respetuosa bienvenida, así como el deseo de que el mayor acierto presida su gestión.

Molina S. L.

Electricidad | Juguetería | Loza y cristal | Papeles pintados

Noticias Locales

A MADRID

Ha marchado para la capital de España el alumno cadete de la Academia de Sanidad Militar, don Rafael Picazzo Mimosa, con objeto de asistir a los cursos de la citada Academia.

Le deseamos buen viaje.

ENFERMA

Se encuentra enferma, aunque por fortuna no es de cuidado, la señora doña Clotilde Ramos Mayayo.

Hacemos votos por su pronta mejoría.

EXAMEN

Ha verificado el examen de ingreso en el Instituto Hispano Marroquí de esta plaza, la niña Machei Ferrón Cantero.

Felicitemos a la niña por su

magnífica actuación y a sus padres.

BODA

Ha sido fijada la fecha del 12 de junio actual, para la celebración del proyectado enlace matrimonial de la distinguida y bella señorita Reina Gabizón Benhamú, con nuestro muy estimado y buen amigo el comerciante local don José Barchilón Bentata.

La boda se celebrará en la vecina ciudad de Tánger y nos es muy grato felicitarles anticipadamente, deseándoles una eterna luna de miel.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 5.

NO LLEGA LA EXPEDICION DEL INSTITUTO DE ENSEÑANZA MEDIA DE ALGECIRAS

En la tarde de ayer no llegaron a nuestra ciudad los profesores y alumnos expedicionarios del Instituto de Algeciras, cuyo viaje había sido anunciado.

Esperamos que lo efectuarán, en la tarde de hoy.

LLEGA EL INSPECTOR DE PRIMERA ENSEÑANZA

En el correo de Algeciras, llegó en la tarde de ayer a nuestra ciudad el inspector de Primera Enseñanza don José Morales, al que ofrecemos afectuosa bienvenida.

PARA MADRID

Han salido para la capital de España:

Don Julio Infesta, jefe comarcal sindical de Ceuta.

Don Antonio Rodríguez, jefe del Sindicato de Pesca, y el secretario de dicho Sindicato, señor Bohorque.

Buen viaje.

Movimiento de barcos

LUNES DIA 3

Entrada:

"Ciudad de Algeciras", de Algeciras a las 18'05, con correo, pasaje y carga general.

"Monte Nurial", de Barcelona en lastre.

"Castillo Madrigal", de Melilla en lastre.

Salida:

"Castillo Villafranca", para Málaga, con carga general en tránsito.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con pasaje, correo y carga general.

MARTES DIA 4

hón.

Entrada:

"Rita Cister", de Gijón, con carbón.

"Costa de Oro".

"Sil", de Melilla, en lastre.

"Cabo la Plata", de Cádiz, con carga general.

"Esperanto", de Larache, con carga general.

"Ciudad de Ceuta", de Algeciras, a las 17'75 con correo, pasaje y carga general.

Salida:

"Fuerteventura", para Melilla, con correo, pasaje y carga general.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

"Esperanto" para Málaga, en lastre.

"Monte Nurial", para Buenos Aires, en lastre.

"Cabo la Plata", para Málaga, con carga general en tránsito.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

EDICTO DE SUBASTA DE BIENES MUEBLES

DON LUIS RODRIGUEZ LLANOS, RECAUDADOR DE CONTRIBUCIONES E IMPUESTOS DEL ESTADO DE LA ZONA DE CEUTA

HAGO SABER: Que en expediente que instruyo contra don Ramón Villar Jiménez por débitos de contribución industrial de los años 1944 a 1946 se ha dictado con fecha 1.º de junio la siguiente

PROVIDENCIA. -- Ultimadas las diligencias de embargo, tasación y depósito de los bienes muebles y semovientes trabajados a don Ramón Villar Jiménez sin que éste haya satisfecho sus descubiertos, procedase a la venta de aquéllos en pública subasta, señalando para la misma que se celebrará bajo mi presidencia, el siete de junio a las 18 horas en el local de la Recaudación--Plaza Ruiz número 4-1,--siendo posturas

admisibles en la subasta las que cubran las dos terceras partes del tipo de tasación; y si transcurrida una hora no se presentase postor ofreciendo aquel tipo, se admitirán en el plazo de otra media hora las proposiciones que cubran el débito, recargos, gastos y costas. Notifíquese esta providencia al deudor y al Depositario y anúnciese al público por medio de edicto y en la forma usual del país.

Y en cumplimiento de dicha providencia se publica el presente, advirtiendo a los que deseen tomar parte en la subasta

1.º Que el débito, recargos, gastos y costas asciende a la suma de cuatro mil ciento dieciocho pesetas ochenta y cuatro céntimos.

2.º Que los bienes embargados y a cuya enajenación se ha de proceder son los siguientes:

EFFECTOS QUE SE SUBASTAN

Cien botellas de vino de varias marcas	1.300'00	866'67
Cinco 1/2 bocoyes, vacíos cab. 20 arrobas	2.000'00	1.333'33
Quince barriles vacíos, cab. 4 arrobas	1.125'00	750'00
Veinte botellas varias marcas vino Quinado	400'00	266'67
Ciento seis botellas vino fino y marcas	448'00	296'67
Un bocoy con 625 L. vino tinto a 2'75 litro	1.718'75	1.145'83
Un bocoy con 616 L. vino tinto a 2'75 litro	1.694'00	1.129'33
Dos bocoyes vacíos	800'00	533'32
Total	9.485'75	6.323'82

TASACION Ptas. Cts. POSTURA ADMISIBLE

3.º Que los deudores pueden librar sus bienes en cualquier momento anterior al de la adjudicación pagando el descubierta total que se persigue y

4.º Que los bienes descritos se encuentran en poder del Depositario don José Gandiaga Man-

zano, Almirante Lobo, número 12, y pueden ser reconocidos por las personas que se interesen en su adquisición.

En Ceuta a 1.º de junio de 1946.

Luis Ramos Llanos.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero, Consulta de 4 a 7 CEUTA

APOLO

Empresa: Sala Hnos. - Gerente: Luis Sala - Tfno. 375

Hoy miércoles 5 de Junio de 1946

TARDE A LAS 8,

NOCHE A LAS 11.

GRAN DEBUT CIRIACO

El mejor y más original de los humoristas españoles PRESENTA

su grandioso Espectáculo de Variedades Selectas

Destellos 1946

con la cooperación de

Conchita Chevalier

Simpática estrella coreográfica

JACK Y DIAZ

Los colosos de la danza moderna

ELENCO

Antoñita Maravilla

Cancionero

Niño de Almería

Concertista de guitarra

LUISA DIAZ

Maquiritista

Lluly Grancha

Maravillosa danzarina acrobática

Purita de Fontalba

Vedette moderna

Tomy Castel's

Artista polifacético. - Imitador de ruidos y animales

Agustin Rivero

Recitador faraónico, el de las musas gitanas, fiel intérprete del alma de Andalucía.

JACK Y DIAZ

Los aristócratas del baile moderno

Conchita CHEVALIER

La musa española. - Auténtica estrella del baile y la canción

Ciriaco

El cómico de los cómicos. - El hombre que juega con la risa



Curioso es señalar que de aquel equipo del Real Madrid, Zamora, Quincoces, Borot, Samitier e Hlario, actúan hoy como entrenadores de destacados clubs españoles. Y también que tres hombres de los 22 que en aquella final participaron, no estarán ausentes de la de 1946. Nos referimos a Pasarín, Quincoces e Iturraspe. El primero va a estar presente en Montjuich como seleccionador nacional, el segundo como entrenador del Madrid y el tercero como eterno medio centro del Valencia. Ha mercedo el azar que las tres figuras más so-

Langarica, Delio, Trueba y E. Rodriguez han sido invitados para participar en la Vuelta a Suiza

Vigo, 4.—Después de las duras jornadas de la Vuelta Ciclista a España, descansan unos días en esta ciudad el ganador del Gran Premio de la Montaña, Emilio Rodríguez y su hermano Pastor, clasificado en el catorce lugar de dicha prueba.

Ambos se muestran muy contentos del desarrollo de la carrera y declaran que Delio ha evidenciado una forma magnífica, al servirle siempre de la conveniencia del club de que formaba parte.

Añade Emilio que Langarica, Delio, Fermín Trueba y él han recibido invitaciones para participar en la próxima Vuelta Ciclista a Suiza y que su participación propia en la citada ronda helvética es más que probable. — ALFILL.



Pasarín

REBELO SE QUEJA DE LA VUELTA

Lisboa, 4.—El corredor portugués Joao Rebelo se queja en unas declaraciones hechas a un periodista portugués, de que el equipo luso en la Vuelta Ciclista a España no gozó de las mismas atenciones que en la de 1945.

Añade que la organización favoreció a los holandeses y que diversos intereses fueron antepuestos al espíritu deportivo de la prueba.

Las declaraciones de Rebelo han producido sensación en los medios deportivos hisboetas. — ALFILL.

bresalientes de aquella final de 1934 se den nuevamente cita en Montjuich. ¿Para ver ganar nuevamente al Madrid? ¿Para ver cómo se venga el Valencia de aquel precario tropelazo?

Ya veremos lo que arroja el marcador en esta segunda final entre los merengues valencianos y madrileños que, por ser más moderno privará a los levantinos de vestir su tradicional color

P.

ENTRE LAS CUERDAS

Decisiones "pintorescas" en la velada internacional de Lisboa

Lisboa, 4.—En el Estadio Mayer y con gran entrada se ha celebrado la anunciada velada internacional de boxeo, en la que el encuentro-base era el del español Ferrer contra al campeón portugués Larcen.

Este ha ganado por puntos tras un combate de diez asaltos. Al momento, ésta ha sido la decisión arbitral del señor Caballero Cerodío.

Los "juces patrióticos" se suceden ininterrumpidamente. El resultado real y clarísimo de la pe-

tea era un combate nulo. Pero el público, demasiado apasionado coaccionó a los jueces, ya de por sí siempre parciales.

Además, Ferrer, desde su último combate con Figuerado, tiene pocas simpatías entre el público lisboeta antipático sin causa que la justifique.

El portugués dobó la rodilla en el cuarto asalto y se dejó contar hasta nueve. En el sexto también se tambaleó a causa de un directo bien lanzado por la derecha de Ferrer. Este llevó la iniciativa y Larcen boxeo siempre a la contra, sacando a retorcir su forma magnífica de taparse.

El juez amonestó a Ferrer repetidas veces por golpear en la nuca a su adversario, pero no vio la manera casi constante con que Larcen entraba y golpeaba con la cabeza y los hombros.

En el semifondo, Sousa II ganó a Diaz por puntos. Sousa supo aprovechar la gran diferencia de envergadura y altura y se llevó triunfante el encuentro. La combatividad de Diaz agradó al público que ovacionó a los dos pugiles al terminar la lucha.

Martos, español, que se enfrentó con Cruz Passos, fué otra víctima de las decisiones "pintorescas". En este encuentro no hubo duda posible. Martos ganó de punta a punta, adjudicándose todos los asaltos, desde el primero hasta el octavo. Hizo doblar la rodilla un par de veces a Passos y le colocó golpes cuantas veces quiso y como quiso. Passos no deja de ser un principiante atrevido. La decisión fué de combate nulo, sin duda para "animar" a su paisano.

El combate que abrió la velada fué el que disputaron el mozambiqueño Wilson y Augusto Sousa. Fué también nulo entre las protestas del público, que estimó había ganado el mozambiqueño. —EFE.

El Atlético no accede a que la promoción se celebre el 23 y el 30

Por lo que el primer encuentro contra el Algeciras será el domingo en Tetuán

A su debido tiempo dimos cuenta de que por la Federación Nacional se habían fijado las fechas del 9 y del 16 para dilucidar la promoción a Tercera División entre el Atlético tetuani, campeón marroquí, y el Algeciras, último clasificado del décimo grupo. Basándose en que tanto el 9 como el 16 son días de Feria en Algeciras, el equipo de esta plaza parece haber propuesto a la Nacional que dicha promoción fuese aplazada para el 23 del mes en curso, petición que el supremo organismo federativo ha cursado al Atlético tetuani para su conformidad o reparos.

El equipo tetuani ha contestado negativamente, es decir, no aceptando las nuevas fechas, por lo que la promoción Atlético-Algeciras se celebrará en las fechas primeramente estipuladas por la Nacional y que como todos sabemos el 9 (en Tetuán) y el 16 (en Algeciras). Sólo hubiera podido aplazarse dicha promoción en el caso de que los dos clubs interesados se hubiesen mostrado en todo conformes.

El Ybarrola ya es finalista de la Copa Marruecos

Después de haber quedado vencedor del sector ceuti, el S. D. Ybarrola está ya clasificado para disputar el encuentro final de la Copa de Marruecos.

Será su contrincante en dicha final el vencedor de la eliminatoria Nacional del Larache-Marruecos de Tetuán, que el domingo volverán a enfrentarse en la capital del Protectorado. En el primer encuentro venció el Nacional de Larache por 4 tantos a 2.

Hace doce años que el Madrid y el Valencia se encontraron por primera vez en una final

Por su mejor técnica, vencieron los madrileños por dos tantos a uno

Pasarín, Quincoces e Iturraspe estarán también presentes en la de 1946

El día 6 de mayo de 1934 la historia del fútbol español registraba una nueva final. En Valencia, que hasta entonces no había conseguido otra cosa que el mantenerse discretamente en primera categoría, eliminaba al Ra-

que se esperaba de su modestia. Pese a lo cual venció el Madrid, que indudablemente fué el mejor. Tras un empate a cero en el primer tiempo, Costa (hoy en el Alcoyano), marcaba para los chés empatando y, seis minutos después, Lazcano daba la victoria por 2 a 1 al Real Madrid y con ella el sexto título de campeón nacional.

Fermaron aquel día los finalistas de la siguiente forma: Valencia: Cano; Torregaray; Pasarín; Bertolí; Iturraspe; Conde; Terredot; Abdón; Vilanova; Costa y Villagrà. Madrid: Zamora; Cirriaco; Quincoces; Regueiro (P); Borot; Leoncito; Lazcano; Regueiro (L); Samitier, Hlario y Eugenio.

Arbitró aquel memorable encuentro el catalán Vallarta. Hlario Marrero y Quincoces fueron los mejores madrileños y Pasarín y Cano los más firmes puntales de un Valencia que creyó proclamarse campeón en su primera final disputada.

Ahora, dentro de unos días, vuelven a enfrentarse en el mismo Estadio, el Madrid y el Valencia. Como en 1934, en partido final de Copa. La enorme diferencia que por aquel entonces separaba a los dos cuadros merengues, no existe en la actualidad. El Valencia tiene hoy tanto juego y experiencia como el Madrid, aventajando a éste en profundidad y fortaleza.



Quincoces

cing de Santander, Murcia, Hércules de Alicante y Oviedo y se plantaba de golpe y porrazo en el Estadio de Montjuich para ventilar el encuentro final de Copa a un Real Madrid que había dejado en la cuneta al Osasuna, Athletic Club de Bilbao y Betis sevillano. Notoria desventaja que nadie ocultó. El Madrid estaba ducho en esa clase de encuentros y podía presumir de ser uno de los mejores cuadros de la nación, mientras que el Valencia —aún en forma y con uno de los mejores equipos desde su fundación— sólo se caracterizaba por su entusiasmo.

Hizo el Valencia un encuentro magnífico, muy por encima del

BALONCESTO

El próximo domingo, día 9, se enfrentarán a las 12 de la mañana, en el campo del Colegio de los PP. Agustinos, los equipos titulares de Ingenieros y de la A. A. A. S. Agustín, siendo libre la entrada para todos.

FERROCARRILES DE MARRUECOS **LINEA CEUTA - TETUAN**

NUEVO HORARIO DE TRENES DE VIAJEROS, QUE EMPEZARA A REGIR EN ESTA LINEA DESDE EL PROXIMO DIA QUINCE DEL ACTUAL

Tren correo número 1	Tren Mixto número 32
Salida de Tetuán 8,15 horas.	Salida de Ceuta 7,40 horas.
Llegada a Ceuta 9,44 <	Llegada a Tetuán 9,33 >
id a M. España 9,50 >	
Tren Mixto número 31	Tren Mixto número 34
Salida de Tetuán 13,25 horas.	Salida de Ceuta 13,00 horas.
Llegada a Ceuta 15,09 >	Llegada a Tetuán 14,33 >
Tren Mixto número 33	Tren Correo número 2
Salida de Tetuán 18,45 horas.	Salida M. España 18,30 horas.
Llegada a Ceuta 20,29 >	id. de Ceuta 18,35 >
	Llegada a Tetuán 20,07 >

Tetuán, Julio de 1946
La Dirección.

JOYERIA
La Esmeralda

COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGUEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD

FALANGI ESPAÑOLA
Teléfono 795

PARA TODO SU VALOR



ARISTA DE LA CIUDAD
¡¡¡Esto ya es feria!!!
No cabe discutirlo; esto ¡¡¡ya es feria!!!

FERIA DE ALGECIRAS
3 formidables corridas de Toros los días 9, 10, y 11 de junio

enseñorea el vuelo de mil cadenas; en los suelos se asientan ura y otra atracción y sobre todo ello, miradas de ojos que siguen paso a paso, sin dejar un sólo resquicio de indiferencia lo que día por día se hace.

Parece como si la vida de la ciudad se hubiera de repente despegado de todo lo que la ligara hacia sus bordes inferiores y de repente subiera como la espuma de las olas, siempre hacia arriba y vertiera su caudal de gentes en los andenes de lo que será emporio de la feria algecireña, en los días en que lo que es hoy paseo, se convierta por arte y magia de serfilejería de unas luces y unos cohetes en "real".

Desde lejos, desde otras ferias y desde otras ciudades, con el polvo de cien caminos pegado a sus pobres o ricos párpados llegan los mil seres que no tienen otra ocupación en su vida que proporcionar un poco de alegría y de contento de pueblo en pueblo o de aldea en aldea.

En cualquier rincón del "real", donde los dejaron, ellos ponen un hogar y de nuevo o mejor dicho continuando, siguen su finalidad.

No cabe el discutirlo; ¡¡¡esta ya es feria!!!. ¡Feria y fiestas! Parece como si presintieramos el llorar de unos cohetes, que más tarde nos alegran el alma con el resallar de sus detonaciones; casi oímos el "croar" de los peñiles y el rasgueo de las guitarras; el son de las orquestas y las palmas

y oles de la fiesta gitana
Hasta entonces, ¡que poco falta ya- nuestra mirada ilusionada se encresca en las guirnaldas y...

REPARTO DE DONATIVOS EN EL RINCÓN CILLO
Con motivo del cumplimiento Pascual en la barriada del Rincon cillo, se ha verificado un reparto de donativos en metálico por S. E. el general gobernador militar don Eduardo Sáenz de Buruaga y Polanco, a los necesitados de dicha barriada.

Reses de VILLAMARTA SANTA COLOMA Y PABLO ROMERO
IMPOSICION DE ESCAPULARIOS
En la Iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, ya tenido lugar la solemnisima ceremonia de proceder a la imposición de escapularios a los fieles que lo han deseado, de Nuestra Señora del Carmen.

DESDE MI BARRERA
Los ganaderos a las corridas de toros
Hemos tenido una agradable impresión y decimos esto por lo que supone, ello de garantía para las corridas de feria, y es ello que los distintos ganaderos, o sea el Excmo. señor marqués de Villamarta, don Salvador Guardiola, don Luis Ramos y don Luis de Pablo Romero, estarán presentes en las distintas corridas, dando con ello una nota de la seguridad absoluta que tienen del rendimiento

CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA ctmos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

ANUNCIOS BREVES
CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA ctmos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

SE VENDE máquina portátil Royal. General Sanjurjo, 16. Teléfono 6-4-5. Radio Reparaciones.
OCASION máquina escribir portátil desde cien pesetas. Casa Sánchez.
VENDO armario dos lunas. Ramón y Cajal, 8.
SE VENDE una vivienda la llave en mano. Razón calle García Benítez, n.º 62.
VENDO radio RCA dos ondas seis lamparas. Económica. Razón esta Administración.
VENDO máquina Singer. Espino, 14.

ALQUILERES
ALQUILASE habitación dos amigos. Razón esta Administración.

ENSEÑANZAS
CLASES particulares a domicilio. Matemáticas, Comercio, Carreras especiales. Exámen de Estado, Cultura general. Informar en Administración en este diario.
CENTRO Femenino Filial de la Academia Navarro, Plaza de Ruiz, 4, (Edificio de la Academia Cervantes). Hasta el día quince de junio se admite matrícula de alumnas para la preparación de Repaso del Bachillerato, Exámen de Estado y Clases especiales. Informes en la Academia Navarro, Alfau 7.

CLASES de Bachiller. Cultura general, Contabilidad y preparación a Oposiciones. Legión número 4.

VARIOS
HERNIADOS. En casa del ortopédico Recinto Sur, 5. encontráreis el mejor Braguero Alemán Siegen Patentado.

AGENCIA DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

DELEGACIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA
Inspección de Enseñanza Media
EXAMENES DE ESTADO
AVISO
Se recuerda a los alumnos que hayan terminado el Séptimo Curso del Bachillerato y que deseen sufrir el EXAMEN DE ESTADO, que el plazo de matrícula queda abierto hasta el día 12 del corriente mes de junio.

Las instancias, debidamente reintegradas y documentadas, deberán dirigirse al Excmo. señor Rector Magnífico de la Universidad de Granada, haciendo constar la última convocatoria en la que hayan tomado parte con el número correspondiente o expresar si se examinan por vez primera.

Los alumnos que correspondan a los Institutos de Ceuta y Melilla harán constar necesariamente en el impreso-solicitud, si desean actuar en Ceuta o Melilla.

DELEGACIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA
Inspección de Enseñanza Media
EXAMENES DE ESTADO
AVISO
Se recuerda a los alumnos que hayan terminado el Séptimo Curso del Bachillerato y que deseen sufrir el EXAMEN DE ESTADO, que el plazo de matrícula queda abierto hasta el día 12 del corriente mes de junio.

Las instancias, debidamente reintegradas y documentadas, deberán dirigirse al Excmo. señor Rector Magnífico de la Universidad de Granada, haciendo constar la última convocatoria en la que hayan tomado parte con el número correspondiente o expresar si se examinan por vez primera.

Los alumnos que correspondan a los Institutos de Ceuta y Melilla harán constar necesariamente en el impreso-solicitud, si desean actuar en Ceuta o Melilla.

DELEGACIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA
Inspección de Enseñanza Media
EXAMENES DE ESTADO
AVISO
Se recuerda a los alumnos que hayan terminado el Séptimo Curso del Bachillerato y que deseen sufrir el EXAMEN DE ESTADO, que el plazo de matrícula queda abierto hasta el día 12 del corriente mes de junio.

Las instancias, debidamente reintegradas y documentadas, deberán dirigirse al Excmo. señor Rector Magnífico de la Universidad de Granada, haciendo constar la última convocatoria en la que hayan tomado parte con el número correspondiente o expresar si se examinan por vez primera.

Los alumnos que correspondan a los Institutos de Ceuta y Melilla harán constar necesariamente en el impreso-solicitud, si desean actuar en Ceuta o Melilla.

to que han de dar a las reses por ellos presentadas en este caso taurino. Nos alegramos sinceramente de que así sea y esperamos que sus toros no defrauden a la esperanza que en ellas han puesto ganaderos, propietarios, empresa y público.

DEPORTES
El Real Madrid jugará en la feria
Decididamente el Real Madrid saltará el rectángulo del Calvario en la próxima feria, en los días 13 y 14, para enfrentarse

Diestros: DOMINGO ORTEGA PEPE LUIS VAZQUEZ ANTONIO BIENVENIDA LUIS MIGUEL DOMINGUIN AGUSTIN PARRA PARRITA

en el primero con el Algeciras G. de F. y el segundo con una selección local.

Para este segundo está en litigio una magnífica copa, que con su acostumbrada y proverbial gentileza ha donado el Excmo. señor general don Eduardo Sáenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar de este Campo.

ANUNCIOS BREVES
CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA ctmos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

SE VENDE máquina portátil Royal. General Sanjurjo, 16. Teléfono 6-4-5. Radio Reparaciones.
OCASION máquina escribir portátil desde cien pesetas. Casa Sánchez.
VENDO armario dos lunas. Ramón y Cajal, 8.
SE VENDE una vivienda la llave en mano. Razón calle García Benítez, n.º 62.
VENDO radio RCA dos ondas seis lamparas. Económica. Razón esta Administración.
VENDO máquina Singer. Espino, 14.

ALQUILERES
ALQUILASE habitación dos amigos. Razón esta Administración.

ENSEÑANZAS
CLASES particulares a domicilio. Matemáticas, Comercio, Carreras especiales. Exámen de Estado, Cultura general. Informar en Administración en este diario.
CENTRO Femenino Filial de la Academia Navarro, Plaza de Ruiz, 4, (Edificio de la Academia Cervantes). Hasta el día quince de junio se admite matrícula de alumnas para la preparación de Repaso del Bachillerato, Exámen de Estado y Clases especiales. Informes en la Academia Navarro, Alfau 7.

CLASES de Bachiller. Cultura general, Contabilidad y preparación a Oposiciones. Legión número 4.

VARIOS
HERNIADOS. En casa del ortopédico Recinto Sur, 5. encontráreis el mejor Braguero Alemán Siegen Patentado.

AGENCIA DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Junta Municipal del Censo Electoral.- Ceuta

Durante los días 5, 6 y 7 del corriente mes, quedará expuesta en los tablonés de anuncios del Ayuntamiento y Juzgado Municipal una relación de las reclamaciones presentadas por los electores del Censo para el Referendum.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 10 del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 1 de mayo último
EL SECRETARIO, Ugedo.



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 766'2.
Temperatura máxima a las 14 horas: 21'0.
Temperatura mínima a las 4: 15'3
Temperatura media: 18'1
Humedad relativa media: 90 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 14 kilómetros
Hores de sol: 9'25.
Lluvia en las 24 horas: 0'0.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marajadilla.

Inspección Provincial de Trabajo

Las Empresas que a continuación se relacionan, pasarán en el día de hoy y en horas hábiles de oficina, para hacerse cargo del Libro de Salarios que tienen a su disposición:
Sr. Hachuel Aburdahan; don Mario Ballesteros; don Chucharmal Udharan; señora viudita de A. Paublete; don Enrique Arjondre; don José Samos Gómez; don Manuel Ruiz Rojas; don Rosendo Fernández Postigo; don José Martín Moreno; don José María Seo Pérez; don Luis González Lozano; don Juan González Villada; Servicio Militar de Construcciones, séptima zona; S. A. Abastecimiento de Aguas; señora viuda de Lendinez; don Florentino Iglesias López; doña María Castillo don Heriberto García Trespala-Rojas; don Jacob A. Benasayag; don Manuel Pralle Trellisó; don Manuel Rodríguez Mimoso; y don José María Mirilla Benítez.

Ceuta a 5 de junio de 1946.

Delegación de Educación y Cultura

DIRECCIÓN DE ENSEÑANZA MARROQUÍ
AVISO
Los exámenes para cubrir las plazas vacantes de Mudarrisin, Mudarririn y Maatmal, del Cuerpo de Profesorado Musulmán, anunciadas en el Boletín Oficial de la Zona número 12 del día 22 de marzo pasado, tendrán lugar el próximo día 10 de junio a las diez de la mañana, en los locales de la Delegación de Educación y Cultura.

Tetuán, junio de 1946.
EL DELEGADO DE EDUCACION Y CULTURA.

La próxima reunión de la Asamblea francesa

(Viene de la primera)
Constituyente se reunirá el martes próximo.

Tiene como misión redactar, en el plazo de siete meses, una nueva Constitución

La primera misión de la Asamblea será elegir su presidente y aunque la tradición indica que sea del partido más numeroso, es posible que se convenga en que siga en el puesto el que presidía la anterior asamblea, es decir, el veterano socialista y ex ministro Vicent Auriol. Si los republicanos populares insisten en que el presidente sea de su minoría, probablemente será elegido Henri Teitgen, padre del primer ministro de Información, después de la liberación de Francia. — EFE.

ES POSIBLE QUE SE OFREZCA LA PRESIDENCIA A DE GAULLE

París, 4 — La mayoría de los observadores políticos creen que se formará un Gobierno tripartito, al que posiblemente se agreguen representantes de la Unión Republicana de Izquierda, se cree probable que los del M.R.P. acepten la responsabilidad de asumir la presidencia del nuevo Gobierno, por lo que se prevé que de nuevo sea designado para presidirlo Gouin, aunque también se habla de Herriot.

Se dice que si las dificultades son grandes en cuanto a la presidencia, es posible que se le ofrezca a De Gaulle. Es un hecho que a estas horas han acudido ya a la residencia del general buen número de políticos del M. R. P. y del grupo republicano de izquierdas.

Personas muy allegadas a De Gaulle pronostican que el general volverá a la política activa antes de tres meses" — EFE.



Sevilla, 4.—Han dado comienzo las peregrinaciones de afluencia a las cuatro ramas de Acción Católica al cerro donde están emplazados los monumentos a los sagrados corazones de Jesús y de María.

Al pie del monumento al Corazón de Jesús, los peregrinos han renovado su voto de devoción.

El cardenal Segura, después de imponer corbatines a las banderas y estandartes que portaban los peregrinos, les dirigió la palabra para felicitar a la juventud católica por estas tareas de purificación espiritual.—CIFRA.

Madrid, 4.—Se ha reunido la Junta Central del Patronato Nacional Antituberculoso, presidida por el ministro de la Gobernación. Se dió a conocer la cifra recaudada en la Fiesta de la Flor, que alcanza a 936.000 pesetas. Recaudación que interpreta el Patronato como expresión de la simpatía con que el pueblo de Madrid ve su obra y se acordó hacer público el agradecimiento de la Junta a las autoridades, a la Prensa, a las empresas de radiodifusión, a los escritores y a las señoras y señoritas que intervinieron en la fiesta. El total recaudado se destinará a colonias preventivas para los niños pobres de Madrid. La Junta acordó sacar a subasta las obras de los nuevos sanatorios de Lugo, San Sebastián, Segovia y Teruel. Continuar las obras del de Coruña y una escuela de fisiología. Adjudicar las obras del sanatorio de Ceuta, construir un nuevo dispensario en Zamora, crear una consulta de fisiología en Andújar con la cooperación de aquel Ayuntamiento y proceder a la inauguración de los nuevos sanatorios de Vigo y Avila.—CIFRA.

Hoy se espera la llegada a Barcelona del "Plus Ultra"

En el Gobierno Civil se celebró una reunión para acordar las medidas de ayuda a los repatriados

Barcelona, 4.—Bajo la presidencia del gobernador civil se ha celebrado en el Palacio del Gobierno una reunión que tiene por objeto ultimar todos los detalles referentes a la llegada del "Plus Ultra" al puerto de Barcelona anunciada para mañana. Con el gobernador civil han asistido el delegado del Ministerio de Asuntos Exteriores, señor Jaime González y los señores Tapia y Sagastizabal, del indicado Departamento, el jefe superior de Policía, el jefe superior de Sanidad, el contraalmirante jefe del sector naval militar de Cataluña, el administrador de la Aduana, representaciones de las Compañías de Tabaco de Filipinas, Trasatlántica, Barco de España, RENFE, la señorita Leonet, que representa al delegado nacional de Auxilio Social y delegado especial para la repatriación de estos infortunados hermanos nuestros, un representante de la Tabacalera y el secretario de la Junta Provincial de Beneficencia.

Terminada la reunión, el diplomático, señor Jaime González, ha recibido a los periodistas, a quienes ha dado a conocer algunas peculiaridades de las medidas que los respectivos servicios han tomado con referencia a la llegada

del "Plus Ultra".
— "Se han ultimado —dijo— todas las medidas necesarias a este respecto. Se ha anunciado y se espera la llegada del director del Departamento de Política de América y secretario del Instituto de Cultura Hispánica, don Manuel Galán, que dará la bienvenida a los repatriados, en nombre del Ministerio de Asuntos Exteriores y también se espera la llegada del jefe de Emigración del mismo Ministerio, Sr. González Antwes, ex-gobernador civil de Barcelona. Se ha comunicado que el "Plus Ultra" llegará sobre la una de la tarde y atracará en el muelle Sur. Inmediatamente se proce-

derá al desembarque de los repatriados, y las autoridades asistirán a la recepción. El gobernador civil, en nombre del Gobierno de Barcelona y de la provincia, les dirigirá unas palabras de bienvenida. Se ha dispuesto se concedan las máximas facilidades para que los familiares de los repatriados y el público en general puedan acercarse al muelle donde atracará el buque".

El señor Jaime González, terminó manifestando que España ha cuidado con el máximo detalle todo lo referente a la repatriación y atenciones de estos españoles, víctimas de la barbarie nipona.—CIFRA.

Una nota del Consulado de Venezuela en Barcelona

Sale al paso de ciertos rumores sobre actitudes extremistas en los puertos venezolanos

Se trata de medidas adoptadas contra los conflictos promovidos por los comunistas

Barcelona, 4.—Para salir al paso de los rumores circulados sobre actitudes extremistas en los puertos venezolanos, el cónsul general de Venezuela, en España, señor Ayala Duarte, ha hecho las siguientes manifestaciones:

"Un decreto de la Junta de Gobierno de Caracas, nacionalizó los servicios de estiba y descarga en el puerto de Guanta, lo que ha hecho general a todas las aduanas de la república. De esta forma, ha dado fin a una huelga provocada por uno de los sectores del partido comunista con finalidades más políticas que industriales. El Estado venezolano asume por ese decreto el control del

servicio portuario, garantizando la continuidad de su prestación a las empresas navieras nacionales y extranjeras frente a otro anuncio de paro obrero en el servicio de transportes urbanos del distrito federal, pero también dirigido por elementos de filiación comunista. El Gobierno procedió a decretar el arbitraje obligatorio y tomó medidas de regularidad para evitar la huelga. Discutido con ánimo obligatorio un pliego de reivindicaciones de cincuenta y un puntos presentado por la Federación de Trabajadores de petróleo a las compañías explotadoras de esta industria, el Gobierno ha declarado, por los conocimientos que tiene de la situación, que no hay posibilidad de ningún conflicto similar al de diciembre de 1939. Otro decreto de la Junta de Gobierno acordó la indemnización de ciento veinticinco mil bolívares a los in-

válidos y deudos de los caídos a causa de la revolución que le llevó al poder, lo hace en forma de pensiones y ayuda económica a los beneficiados. El Gobierno de Venezuela por intermedio del Banco Obrero, concedió a varias familias pobres de Caracas un millón quinientos mil bolívares en créditos para la construcción de viviendas. El presidente Betancourt entregó el 15 de mayo los correspondientes títulos a ciento sesenta representaciones de familias numerosas que habían hecho sus solicitudes al Banco". —CIFRA.

HOOVER en SURAMERICA

En Lima trató de la contribución que el Perú dará a la UNRRA

Lima, 4.—El ex presidente Hoover ha conferenciado con los ministros de Hacienda y Agricultura peruanos, Luis Rose Ugarte y Manuel Vázquez-Díaz, tratándose de la forma en que el Perú habrá de contribuir a la UNRRA. También conferenció con los dirigentes de la industria, la Banca y el comercio y la agricultura.—EFE.

Truman acepta la dimisión DE STETTINIUS

Antes trató de disuadirle inútilmente de su decisión

Washington, 4.—El presidente Truman ha aceptado la dimisión de Edward A. Stettinius, como delegado de los Estados Unidos en las naciones unidas y al hacerlo ha dirigido una nota personal al dimisionario en la cual declaró: "Solamente por respeto sin embargo a su insistencia es por lo que acepto la dimisión".

Stettinius presentó la dimisión la semana pasada, pero el Presidente trató de disuadirle inútilmente de su decisión y durante la entrevista que celebró ayer con

el presidente y con el secretario de Estado, Byrnes, se negó también a retirarla.

En la nota dirigida a Stettinius el Presidente aclara: "Acepto sin discusión las declaraciones contenidas en su carta respecto a las razones que le impulsaron a dimitir ahora y hago votos porque tenga buen éxito en cualquier empresa a que dedique sus esfuerzos".

Además, el Presidente, elogió los servicios prestados anteriormente por Stettinius. —EFE.

Causa por homicidio contra un sereno

En acto de servicio dió muerte a un individuo

Barcelona, 4.—Una causa por homicidio contra el sereno de Menedá, Francisco Abadal, que dió muerte a un individuo en el ejercicio de su servicio se ha visto esta mañana en la sección tercera de la Audiencia.

En el banquillo se sentó también Sebastián Lagresa, acusado de atentado.

Después de las pruebas, el fis-

Acuerdos del Consejo de Control aliado en Alemania

En octubre se celebrarán elecciones municipales en Berlín

Se autoriza la constitución de Sindicatos obreros en Alemania

Berlín, 4.—La Comisión coordinadora del Consejo de Control aliado que gobierna Alemania ha cursado instrucciones a los cuatro comandantes militares de Berlín en el sentido de que en dicha ciudad se celebren elecciones municipales en octubre próximo.

Al propio tiempo se han circulado las órdenes oportunas para que los servicios competentes alemanes formulen el consiguiente proyecto de reglamento o estatuto para la celebración de dichas elecciones.

Otro acuerdo de la Comisión coordinadora ha sido el de autorizar la constitución de Sindicatos

los obreros en Alemania, cuyas normas serán fijadas mediante acuerdo de las cuatro potencias.

Por otra parte, la mencionada Comisión se ha abstenido de facilitar nota alguna acerca de la formación de la Comisión de Inspección del desarme alemán sugerida por el secretario de Estado norteamericano, Byrnes. Acerca de este asunto se ha indicado que una de las cuatro naciones, probablemente Rusia, ha anunciado que presentará una nueva proposición sobre tal asunto en la próxima reunión de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias que se celebrará en París el 15 del corriente.—EFE.

El presidente de Colombia llega hoy a los Estados Unidos

En su honor se han preparado diversos actos por el Gobierno

Washington, 4.—El programa oficial en homenaje al presidente de Colombia, Osorio, como huésped de honor de los Estados Unidos comprende el siguiente número de actos: llegada el miércoles a Miami, donde será recibido con honores militares en el aeropuerto, desde donde será escoltado a la residencia oficial de Blair House. El jueves el presidente Truman ofrecerá un banquete oficial. Por la noche asistirá a una cena preparada por el secretario de Estado, Byrnes. El viernes será huésped de honor de la Junta Directiva de la Unión Panamericana, la cual celebrará una sesión extraordinaria. Por la noche, la Embajada de su país dará una recepción en su honor. El sábado almorzará con Spruille Braden y por la tarde saldrá para Nueva York.—EFE.

Disposiciones militares

Por pasar a la reserva cesa en el mando de la Artillería del IX Cuerpo de Ejército, el general Utrilla

Madrid, 4.—El "Diario Oficial del Ministerio del Ejército" dispone cese en el cargo de jefe de Artillería del Cuerpo de Ejército 9 y pase a la situación de reserva, por edad, el general de brigada de Artillería, don Antonio Utrilla Selles.

Se designa para el mando del regimiento de Caballería Cazadores Farnesio número 12 al coronel retiró la acusación que pesaba contra Lagresa y mantuvo la de Abadal, para el que solicitó un año seis meses y veintidós días de prisión correccional. —CIFRA

del de Caballería don César Salmore Díaz, del regimiento de Caballería Dragones de Pavía número 4; para el mando del regimiento de Zapadores del Cuerpo de Ejército 1, al coronel de Ingenieros don Rafael Sánchez Benito de la comandancia de Fortificaciones y Obras de la Quinta Región Militar, y para el mando de la Comandancia de Fortificaciones y Obras de la séptima Región Militar al coronel de Ingenieros, don Celestino López Pardo, del regimiento de Zapadores del 8 Cuerpo de Ejército.—EFE.